

# NEWSPAPER

## Bhabinkamtibmas Polsek Cidaun Gelar Penyuluhan tentang Narkoba, Tertib Lalu Lintas, dan Pencegahan Kenakalan Remaja

Cianjur - [CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID](http://CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID)

Jul 16, 2024 - 20:29



*Polres cianjur polda jabar* - Dalam upaya menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif, Bhabinkamtibmas Polsek Cidaun, AIPDA Kamal Pramudia, melaksanakan kegiatan pembinaan dan penyuluhan di Kecamatan Cidaun. Acara yang digelar pada hari Selasa, 16 Juli 2024, ini bertujuan untuk meningkatkan

kesadaran masyarakat tentang bahaya narkoba, pentingnya tertib berlalu lintas, dan pencegahan kenakalan remaja.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cidaun, IPTU Yudi Heryanadi, S.H., menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari program rutin kepolisian untuk memberikan edukasi kepada masyarakat. "Kami ingin masyarakat, terutama generasi muda, memiliki pemahaman yang baik tentang dampak negatif narkoba dan pentingnya menjaga ketertiban lalu lintas. Selain itu, kami juga menekankan upaya pencegahan kenakalan remaja sebagai langkah preventif untuk menciptakan lingkungan yang lebih baik," ujar IPTU Yudi Heryanadi.

Kegiatan penyuluhan ini dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat, termasuk para pemuda, tokoh masyarakat, dan pihak sekolah. AIPDA Kamal Pramudia memberikan pemaparan yang komprehensif mengenai bahaya narkoba yang dapat merusak masa depan generasi muda. "Narkoba tidak hanya merugikan diri sendiri, tetapi juga keluarga dan masyarakat. Kami berharap dengan adanya penyuluhan ini, masyarakat dapat lebih waspada dan berperan aktif dalam memerangi peredaran narkoba," jelas AIPDA Kamal.

Selain penyuluhan tentang narkoba, AIPDA Kamal juga menekankan pentingnya tertib berlalu lintas. Ia mengingatkan agar masyarakat selalu mematuhi rambu-rambu lalu lintas, menggunakan helm saat berkendara, dan tidak melakukan pelanggaran yang dapat membahayakan diri sendiri maupun orang lain. "Keselamatan di jalan raya adalah tanggung jawab bersama. Dengan tertib berlalu lintas, kita bisa mengurangi angka kecelakaan dan menciptakan lingkungan yang lebih aman," tambahnya.

Pencegahan kenakalan remaja juga menjadi fokus utama dalam kegiatan ini. AIPDA Kamal memberikan motivasi kepada para remaja untuk menghindari pergaulan bebas dan kegiatan negatif yang dapat merugikan masa depan mereka. Ia mengajak para remaja untuk aktif dalam kegiatan positif dan mengembangkan bakat serta potensi yang dimiliki.

Kegiatan pembinaan dan penyuluhan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cidaun ini diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat. Dengan adanya edukasi yang berkelanjutan, diharapkan tingkat kesadaran dan kepedulian masyarakat terhadap isu-isu sosial seperti narkoba, ketertiban lalu lintas, dan kenakalan remaja dapat terus meningkat.